ひつじ便りNo229





2024年度 1月2月号

モンテッソーリ光の子 地域子育て支援センター「ひつじ」

担 当 責 任 者 宮 本 正 江

年末年始はご家族とゆっくり過ごされた方が多かった様ですね。今年は寒さが例年より厳しい様ですがお子様達は元気一杯満面の笑顔で来所してくれましたね♥楽しいお休みを過ごされた様で良かったです。今年度の活動はあとわずか1か月で終了致します。「ひつじ」を巣立って行くお子様達や、今年度で最後のお子様達と楽しく有意義に過ごしましょう。宜しくお願い致します。













☆今年度の卒羊児は元気一杯な男の子達と、とても優しい女の子でした。色々なイベントやプレイルームではお姉さん、お兄さん力を発揮して遊びをリードし優しく接してくれましたね。 ♥ありがとう♥ 3月末まで「ひつじ」のお友達と沢山遊んで下さいね♥小さなお友達の事も宜しくお願いします☆ 4月からは幼稚園や保育園で楽しい事が沢山待っていると思います。お友達と元気一杯遊んで下さいね!!

















☆自然を楽しむ<mark>☆</mark>ワークショップ<mark>☆</mark>









<mark>☆</mark>ハンモックでお昼寝タイム<mark>☆</mark>





☆ママ&ベビー&キッズ<mark>☆</mark>





<mark>☆</mark>マザーグース<mark>☆</mark>英語で遊ぼう<mark>☆</mark>

<mark>☆</mark>親子触れ合い遊び<mark>☆</mark>

☆今月で 2024 年度最後のイベントも有りました。月齢によっては参加出来なかったイベントも日々成長しているお子様達は、色々なイベントに参加出来る様になりました。『やっと!参加出来る様になりました』と嬉しそうに予約をなされた方もいましたね。一緒に参加をするお友達が変わるとイベントの雰囲気も変わりますがお子様と保護者の方々の表情がイキイキしていてとても楽しそうで良かったです。3 月と 2025 年度も色々なベントを開催する予定でいますので楽しみにしていて下さい。☆参加お待ちしています☆

